

Puncak HUT Ke-78 RI, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Ikuti Jalan Sehat Bersama Masyarakat Desa Mangli

Nasruloh - KEBUMEN.JARNAS.CO.ID

Aug 24, 2023 - 12:31



KEBUMEN-Sebagai puncak dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Republik Indonesia, Pemerintah desa Mangli dan Panitia HUT Ke-78 RI desa Mangli menggelar acara jalan sehat dengan mengajak seluruh masyarakat desa Mangli yang diawali dengan senam bersama di lapangan SMP Negeri 1 Kuwarasan wilayah desa Mangli Kecamatan Kuwarasan Kabupaten

Kebumen Provinsi Jawa Tengah.



Pelepasan jalan sehat dilakukan langsung oleh Plh. Kades Mangli Sobirin yang didampingi Babinsa, Bhabinkamtibmas dan panitia yang ditandai dengan pelepasan balon ke udara dan diikuti sedikitnya 1500 peserta jalan sehat dari warga masyarakat desa Mangli.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono selaku Babinsa di wilayah desa Mangli menyampaikan, "Kepada warga masyarakat desa Mangli untuk gemar menjaga kesehatan melalui olah raga seperti yang hari ini dilaksanakan. Untuk membiasakan hidup sehat dengan berolahraga secara rutin. Selain badan jadi sehat, jalan santai juga bertujuan menanamkan nilai kebersamaan, kesetiakawanan dan mendorong nilai-nilai gotong royong serta sosial." katanya.

Sementara Ketua Panitia HUT Ke-78 RI desa Mangli, Bpk Sodirin menyampaikan bahwa, "Jalan sehat yang ditempuh sekitar 5 Km itu memulai rutenya dari lapangan SMP Negeri 1 Kuwarasan berkeliling desa Mangli dan finish di tempat yang sama, setelah memasuki garis finish para peserta jalan sehat mendapatkan kupon undian berhadiah dan dihibur dengan organ tunggal," terangnya

"Acara yang berlangsung meriah ini, pihak panitia juga menyiapkan ratusan door prize yang dibagikan kepada seluruh peserta jalan sehat dengan cara diundi yang diselingi dengan hiburan Organ tunggal", imbuh Ketua Panitia

Untuk kelancaran dan keamanan, Babinsa Mangli Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono bersama anggota Polsek Kuwarasan dan Linmas desa Mangli juga turut serta mengamankan kegiatan tersebut hingga acara selesai.

Redaktur : Nasruloh